
NEWS



[Berufsbegleitende Wirtschaftsinformatiker sind gestartet](#)

Studiengang freut sich über wachsende Interessentenzahlen

11.03.2016 | Am heutigen Freitag konnte der berufsbegleitende Masterstudiengang Wirtschaftsinformatik (Master WIB) zwölf Studienanfänger begrüßen. Studienkoordinator Prof. Dr. Christian Koot hob in der Begrüßung die Alleinstellungsmerkmale des Studiengangs hervor und wünschte den Studienanfängern viel Erfolg. Zudem verwies er auf die breite und erfolgreiche Erfahrung der Hochschule Aalen mit berufsbegleitenden Studiengängen, insbesondere auch im Rahmen des Weiterbildungsakademie und der Graduate School Ostwürttemberg. Die Anzahl von Bewerbern und Studienanfängern im Master WIB weist seit seiner Einführung zum Sommersemester 2015 einen erfreulichen Aufwärtstrend auf. "Unsere intensive Betreuung von Interessenten mit Hilfe unserer Beratungs- und Unterstützungsangebote beginnt, Früchte zu tragen", freute sich Studiengangmanagerin Ursula Müller.